

Auszug aus der Niederschrift über die 10. Sitzung der Bürgerschaft am 20.10.2022

Zu TOP: 7.12

zum Portal der Sporthallenbelegung

Einreicher: Maik Hofmann, Fraktion Bürger für Stralsund

Vorlage: kAF 0118/2022

Anfrage:

1. Wann kommt das Portal zur Übersicht der Sporthallenbelegung?
2. Wird es ein Aktivsystem sein?
3. Wenn nein, weshalb nicht?

Frau Dr. Gelinek antwortet wie folgt:

zu 1.:

Die Sportverwaltung der Hansestadt Stralsund arbeitet bereits erfolgreich mit dem Hallenbelegungsprogramm „Scubis“. Diese Software ermöglicht die digitale Erfassung, Belegung, vertragliche Gestaltung und Buchung von Sportanlagen. Die Umstellung ist nun verwaltungsintern abgeschlossen und nach der erfolgreichen Überleitung wurde am 22.08.2022 die Firma BIT Bremerhaven mit der web-basierten Darstellung der Hallenbelegungspläne beauftragt.

Nach Auskunft der Firma sollten die Arbeiten in zwei bis drei Wochen abgeschlossen sein. Aktueller Stand ist, dass die Firma BIT mit der Hosting-Agentur für die Webseite www.stralsund.de in Kontakt steht, damit die Schnittstelle in den Internetauftritt implementiert werden kann. Im Regelfall benötigt die Firma dazu ca. eine bis zwei Wochen.

zu 2. und 3.:

Der Nutzer kann zwischen den Sporthallen wählen und sich die Belegung der jeweiligen Sportstätte anschauen. Zusätzlich kann der Nutzer sofort eine Anfrage auf eine freie Hallenzeit stellen, die an die Sportverwaltung weitergeleitet und bearbeitet wird. Die Sportverwaltung behält sich die endgültige Entscheidung über die Vergabe der Zeiten vor, um für eine faire Verteilung zu sorgen und nicht dem sog. Windhund-Prinzip Vorschub zu leisten.

Herr Hofmann dankt für die Beantwortung.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 04.11.2022